## **TERCERA EDAD**

## Alcobendas retoma sus viajes para la tercera edad tras dos años de parón

Alcobendas, 8 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas relanza su programa de "termalismo social" dirigido a las personas mayores de la localidad, por el que se ofrece a los jubilados viajes a diferentes puntos de España, con precios reducidos para que tengan garantizada una oferta de ocio y salud tras dos años de parón por la pandemia del coronavirus.

Es un plan que la concejalía de Mayores realiza con la colaboración del Consistorio de San Sebastián de los Reyes, y cuya primera tanda de viajes se llevará a cabo la última semana de marzo y primera de abril, con dos excursiones a Navarra y otra a Salamanca, según recoge el Consistorio alcobendense en una nota.

Además, la concejala de Mayores, Inma Puyalto, sostiene que "poco a poco se van a ir recuperando todos los programas suspendidos por la covid-19", especialmente los que involucran a la tercera edad, para que "vuelvan a tener tiempo para relajarse y disfrutar después de estos años complicados".

Las inscripciones se pueden realizar desde hoy y permanecerán abiertas hasta el 28 de febrero, y la adjudicación de las plazas se realizará por orden de inscripción, añade la edil.